

Lunes 7 de agosto 2023

EN #VallartaAlSiguienteNivel, QUIEN TIRE BASURA, AL MENOS, LIMPIARÁ LAS PLAYAS: SRR

- El servicio de recolección debe pasar en los horarios establecidos
- Debemos acostumbrarnos a respetar los horarios de recolección de basura
- Quien no lo haga, pagará multas o, al menos, limpiará las playas
- Las colonias más limpias tendrán prioridad en los apoyos municipales

"Sin duda, la basura en Puerto Vallarta no es solo una de las principales preocupaciones de los vallartenses, sino también una de las mayores amenazas al motor económico de nuestra ciudad, el turismo", señaló Sergio Ramírez Robles, El Cubo, aspirante a la candidatura a la presidencia municipal de Puerto Vallarta por el Frente Amplio por México.

El actual vocero de las y los Senadores del PAN mencionó también en un video publicado en sus redes sociales que, en su proyecto #VallartaAlSiguienteNivel, están convencidos de que, primero, el servicio de recolección de basura debe pasar en los horarios establecidos y "nosotros debemos acostumbrarnos a respetar los horarios de recolección para evitar que se acumulen durante todo el día y noche los cerros de basura en las intersecciones de las calles"

Segundo, abundó, "con esto alejaremos la basura del alcance tanto de la fauna urbana como de quienes ven en la basura un modo de vida".

Y, tercero, "debemos generar premios a quien cumpla y castigos a quien no lo haga. es decir, reconoceremos a las colonias más limpias, dándoles prioridad en los apoyos municipales, pero también castigaremos con trabajos comunitarios de limpieza de las playas a las personas que no sigan tirando basura, señaló el ex vocero de las secretarias de Economía y de Medio Ambiente federales.

-000-



